

1. AMPA del CEPR José Nogales de Aracena (Huelva) pide "respuesta urgente" para el colegio y presentará una "queja formal"

El AMPA de Centro de Educación Primaria (CEPR) José Nogales de Aracena (Huelva) ha pedido "una respuesta urgente" para acondicionar el centro y que se proceda a la vuelta del alumnado "con total normalidad" tras el desalojo "inmediato" de 559 alumnos el pasado 13 de diciembre tras los episodios de lluvias sufridos en esas fechas. Para ello, han realizado una recogida de firmas para presentar su "queja formal" ante "los organismos responsables de esta situación"

[Más información](#)

2. Llamamiento para el 'desalojo' de decenas de prendas olvidadas en un cole de Huelva

El curioso toque de atención del Ampa está más que justificado, según explica a Viva Huelva la presidenta del Ampa, Alexandra Posada, porque el ritmo de abandono de prendas es vertiginoso. "Todo lo que se ve en la fotografía se ha perdido en menos de dos meses, porque en noviembre vaciamos lo que teníamos y han estado las vacaciones de por medio", explica Posada

[Más información](#)

3. La Junta refuerza en Almería los equipos de orientación educativa mediante un programa de bienestar emocional

La Delegación Territorial de Desarrollo Educativo y Formación Profesional de la Junta en Almería ha incorporado esta semana tres orientadoras para trabajar dentro de los equipos de orientación en el nuevo programa educativo de bienestar emocional.

[Más información](#)

4. Del Pozo analiza con centros de zonas desfavorecidas de Jerez medidas para alcanzar el éxito educativo

La consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, Patricia del Pozo, ha mantenido una reunión con los equipos directivos de los 23 centros docentes ubicados en las zonas de la Estrategia Regional Andaluza para la Cohesión e Inclusión Social (Eracis) de Jerez de la Frontera (Cádiz) para conocer "in situ" las necesidades educativas de estos colegios e institutos.

[Más información](#)

5. La Junta señala que está "actuando" en el colegio de Aracena (Huelva) y que las obras "siguen su curso"

La Delegación de Desarrollo Educativo y Formación Profesional en Huelva ha indicado que la empresa contratada para las obras de retirada y sustitución de tres cubiertas en el Centro de Educación Primaria (CEPR) José Nogales de Aracena y se encuentra "actuando" en el centro y que las mismas "siguen su curso".

[Más información](#)

6. Se refuerza el personal de Educación Inclusiva para los colegios de Estepa, Casariche, El Rubio y La Roda de Andalucía

281 docentes de Audición y Lenguaje y Pedagogía Terapéutica se han incorporado de refuerzo esta semana en Andalucía. Profesionales que trabajan para los Equipos de Orientación educativa. En el caso de la comarca de Estepa, se han incorporado al menos dos profesionales para cubrir las necesidades de los colegios de Estepa, Casariche, El Rubio y La Roda de Andalucía. Así lo indica María Remedios Olmedo, parlamentaria del PP por Sevilla

[Más información](#)